

相産だより



人権教育講演会

5月8日(水)、1年生を対象に人権教育講演会が行われました。昨年度と同様、講師にNIT情報技術推進ネットワーク株式会社の筒崎眞美先生をお迎えし、インターネット利用の人権・モラル・トラブル回避等について詳しく説明していただきました。技術の進歩に伴う文明の利器には、功罪が伴います。ダイナマイトはダムや橋やトンネルなど手早く土木工事を進められるツールであると同時に、戦争で兵器として使われ多くの命を奪ってしまうものです。スマホなどのSNSも含めて、我々利用する人間が、状況に応じて物事を見極める判断力が大切だと思います。



～～生徒感想(抜粋)～～

- ・ライン、インスタグラム、Xの設定をととても分かりやすく説明いただき、助かりました。今日学んだことを活かして、間違った行動をとらないように安全にSNSを利用し、役立てていきたいです。
- ・講演を聞いて、自分が使っているアプリの内容をきちんと見直して設定を行っていきたくて思いました。SNSは便利で楽しいものですが、使い方を間違えば個人情報等を特定され、命にかかわってしまうのでトラブルに巻き込まれないためにどうすればよいか、使い方を改める良いきっかけになりました。
- ・SNSが発達していく中で、犯罪も増えていくと思うので、自分や友だち、家族を守れるように、そして安全に楽しくSNSを使えるように、より注意深く意識して行動していきたくて思っています。

授業参観、PTA総会

5月11日(土)、4校時に授業参観、午後にPTA総会と3学年の進路説明会などが行われました。これまでも開かれたPTA活動を通じ、学校、PTA、地域社会との連携がさらに深まり、相生産業高校の良き伝統を継承できました。生徒にとって、感性豊かで素直な心を持つ人間性が培われてきました。今年、創立80周年を迎えるにあたり、相生産業高校の更なる発展のために、生徒・PTA・職員が一丸となって前に進んでいきたいと思っています。



【今後の予定】

- 6月14日(金) 公開授業(3校時～4校時)
- 26日(水) 40分×6校時 生徒会選挙(7校時)
- 28日(金) 期末考査(7月3日まで)

